



Communiqué Ligue Nationale de Sport-Boules :

Suite à la non-diffusion en direct sur Sport-en-France de la finale de Saint-Vulbas, le bureau de la Ligue nationale de Sport-Boules vous communique les informations suivantes.

Après avoir réuni les renseignements nécessaires auprès des différents intervenants techniques, notamment Anis Productions en charge de la production, et notre diffuseur Sport-en-France, il s'est avéré que nous avons eu à déplorer à quelques minutes du direct une perte très importante de qualité de notre réseau de transmission chez les différents opérateurs 4G/5G.

Ceci est d'autant plus surprenant pour notre producteur, que les tests techniques réalisés avec le diffuseur quelques minutes avant s'étaient parfaitement déroulés et que la qualité de diffusion du streaming avait été bonne tout le week-end.

Cette perte de qualité de transmission, importante 5 minutes avant le direct, ne nous a pas permis de délivrer un signal conforme aux exigences qualitatives de la diffusion sur un réseau de télévision.

Après avoir tenté de reconfigurer dans l'urgence les moyens de transmissions pendant plusieurs minutes au-delà de l'heure prévue du direct, nous avons préféré sur les conseils de notre producteur, et dans une incertitude de stabilité du signal sur la durée, ne pas proposer la finale en direct.

À l'égard de notre diffuseur et des téléspectateurs qui nous suivent, il nous a semblé alors préférable de proposer la finale en différé et de bonne qualité, plutôt qu'un direct devenu aléatoire.

Croyez bien que c'est un choix difficile, que nous avons pris dans l'urgence.

Les choix techniques de transmission sont aussi, bien évidemment, des choix liés à nos contraintes budgétaires.

Et nous essayons continuellement d'ajuster les choses de ce point de vue là, entre la meilleure qualité possible de production et nos moyens financiers.

Pour conclure, nous tenons à remercier le nombreux public présent à Saint-Vulbas ce week-end, nos fidèles internautes et téléspectateurs ainsi que les joueurs, le club Sport-Boules Saint-Vulbas, et son Président et la Municipalité de Saint-Vulbas, pour leur patience, leur compréhension pendant les minutes d'attente avant de pouvoir lancer la partie. Ils ont joué le jeu avec beaucoup de solidarité.

Nous rappelons que la Ligue Sport-Boules M1 est accessible au plus grand nombre, gratuitement et en direct sur 6 réseaux sociaux (LNSB et FFSB) ainsi que sur 2 réseaux nationaux, la chaîne de télévision du mouvement olympique, Sport en France et en replay sur l'Équipe Live.

Ce qui nous le pensons, assoit une certaine crédibilité.

Vous pourrez retrouver en intégralité la finale de l'étape 2 de St-Vulbas sur la chaîne Sport-en-France ce mercredi 21/02 à 15 h 30 et ce jeudi 22/02 à 10 h 00.

